
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第５回学校運営協議会 

開催日時 令和６年３月７日（木） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・新井 隆喜委員  ・折原 和彦委員  ・吉野 礼子委員 

   ・内田 和子委員  ・大下 明文委員   ・西  真琴委員 

・青木 佐登留委員・錦織 睦委員(教頭)・大野 大介委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

欠席者氏名（委員） 委員 ・関口 智大委員 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第４回会議録の確認（質疑と承認） 

（２）意見交換  

①令和５年度学校評価  

②令和６年度年間行事計画 

（３）卒業を祝う会見学（児童・教職員の様子） 

（４）今年度のまとめと次年度に向けて 
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協議結果 意見の概要 

（１）第４回会議の確認 

・第４回会議の内容について拍手でもって

承認された。 

・満場一致で承認される。 

（２）意見交換 

 ①令和５年度学校評価  

②令和６年度年間行事計画 

・子どもの遊び場が減少してきているが、朝

日小学区の公園では放課後よく児童が遊ん

でいる様子をよく見る。 

・放課後や休日の校庭使用時間やルールが明

確にあると使いやすくなると思う。 

（３）卒業を祝う会の見学を通して、本校の

児童・教職員の様子を実際に参観いただ

いた 

・卒業を祝う会の様子の見学 

・先生方の指導力の高さが伝わってきた。 

・短い時間設定の中で、それぞれの学年の想

いがしっかりとつめられていて様々な工夫

が見て取られた。 

・このような心のあたたまる会や行事が大切

になっている。 

・この会があるから頑張ろうと思える子もい

るのだと思う。 

（４）今年度のまとめと次年度に向けて 

・委員の方々へのお礼 

・４０周年記念式典 

・令和６年度学校運営協議会開催日の確認 

・朝日小の児童は素直な子が多いように感じ

る。他者の話を聞いて、その内容に対して

自分の考えをしっかりと持っているのは先

生方の指導の賜だと思う。 

・１年間の子供たちの成長が素晴らしい。 

配付資料 （１）学校だより３月号 

（２）令和５年度学校評価 

（３）令和６年度年間行事計画 

 


